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                      Aos  QUINZE   de FEVEREIRO  de  MIL  NOVECENTOS   e 
        NOVENTA  e CINCO nesta Vila  de  Sines  e  Sala   de  Sessoes  do 
        Edificio   dos  Pacos  do   Concelho,  teve   lugar   a   REUNIAO 
        ORDINARIA da  Camara Municipal de Sines, estando presentes: 
 
        PRESIDENTE : CESAR LUIS DA SILVA BEJA que presidiu aos trabalhos. 
 
        VEREADORES : - JOSE CARLOS DOS SANTOS GUINOTE 
                     - ANTONIO GONCALVES CORREIA 
                     - IDALINO SABIDO JOSE 
                     - CARMEM ISABEL AMADOR FRANCISCO 
                     - FRANCISCO PEREIRA VENTURINHA 
 
        FALTA JUSTIFICADA - FRANCISCO MARIA PEREIRA DO O PACHECO 
 
        Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
        a reuniao, eram 16.00 Horas.-------------------------------------- 
 
        I - ANTES DA ORDEM DO DIA:---------------------------------------- 
 
        1 - VEREADORA CARMEM: -------------------------------------------- 
        1.1 - INCINERADORA DE  RESIDUOS TOXICOS E PERIGOSOS:-------------- 
        Informou que esta confirmado para o  proximo dia 19 o debate sobre 
        o Sistema Integrado  de  Gestao  de  Residuos Industriais - EIA - 
        Sines, com o GEOTA, a  QUERCUS,  a  LPN,  o Grupo Lontra, a Frente 
        Comum e o convite a Sra. Ministra do Ambiente.-------------------- 
 
        1.2 - PROJECTO DE RECICLAGEM  DE  PAPEL NAS ESCOLAS - Fornecimento 
        de 50 Kits de fabricacao manual de papel reciclado:--------------- 
        Apresentou  processo  sobre  o  assunto  em  epigrafe  que  inclui 
        orcamento  de  Mestre  Papeleiro,      no  valor  de  128.000$00 e 
        parecer  da  Tecnica   de   Ambiente   sobre   as  tres  fases  de 
        desenvolvimento do projecto. 
        A Camara Municipal, aprovou,  por  unanimidade,  a aquisicao de 50 
        Kits, por 128.000$00. -------------------------------------------- 
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        1.3 - COMISSAO DE GESTAO DO AR - Maus cheiros:-------------------- 
        Informou que houve uma reuniao  no  dia 8 de Fevereiro da Comissao 
        de Gestao do Ar de  Sines,  onde  foi discutido a questao dos maus 
        cheiros, tendo sido decidido  levar  a efeito algumas accoes, cujo 
        resultado sera atempadamente apresentado. ------------------------ 
 
        1.4 - PRE-PROJECTO - COMEMORACOES  DO  DIA MUNDIAL DO TEATRO E DIA 
        MUNDIAL DA JUVENTUDE - 27 e 28 de Marco/95: ---------------------- 
        Apresentou proposta do  Teatro  do  Mar,  c/  entrada  n. 1776, de 
        95.02.14, para realizacao de  uma  serie de iniciativas ligadas as 
        referidas comemoracoes. ------------------------------------------ 
        A Camara Municipal concorda,  por  unanimidade,  com a proposta de 
        realizacao do mural/Graffiti, na parede lateral do Teatro Oficina, 
        dando apoio a feitura da referida pintura, ao nivel do reboco e da 
        compra  das  tintas,   mediante   a   apresentacao  de  orcamento. 
        Concorda-se igualmente com a proibicao de estacionamento no local, 
        a iluminacao e a feira de  velharias.   Quanto ao espectaculo ou a 
        festa, tendo em conta  a  exiguidade  do espaco do Teatro Oficina, 
        devera  ser  realizado  em  local  devidamente  licenciado  para o 
        efeito. ---------------------------------------------------------- 
 
        2 - VEREADOR CORREIA:--------------------------------------------- 
        2.1 - Transmitiu  os  agradecimentos  dos Bombeiros Voluntarios de 
        Sines pelo apoio  cedido  pela  Camara  Municipal  de Sines aquela 
        importante  Associacao,   declarados   nas   comemoracoes  do  10. 
        Aniversario da construcao do Quartel.----------------------------- 
 
        3 - VEREADORES GUINOTE E IDALINO: -------------------------------- 
        3.1 - VENDA DE TERRENO A PETROGAL:-------------------------------- 
        Os  Srs.  Vereadores  tendo tomado   conhecimento  de  que  o  Sr. 
        Presidente, vendeu a Petrogal os  terrenos onde se situa a estacao 
        de combustiveis da GALP, no passado dia 07.02.95.   Esta venda nao 
        foi autorizada pela  Assembleia  Municipal,  pelo  que se encontra 
        ferida de ilegalidade.-------------------------------------------- 
        O Sr. Vereador Cesar informou, sobre a venda do terreno a Petrogal 
        que o orcamento de  1995  preve  a  alienacao de patrimonio ate ao 
        montante  de  150.000  contos;   alias  esta  autorizacao  ja  foi 
        solicitada a Assembleia Municipal em Dezembro de 1994, tendo agora 
        sido pedida a ratificacao da  venda  uma vez que a autorizacao nao 
        chegou em tempo util. Mais informo  que  a venda e na sequencia da 
        anterior deliberacao da Camara Municipal.------------------------- 
 
        4 - VEREADORES GUINOTE, IDALINO E VENTURINHA:--------------------- 
        4.1 - RELATORIO DA INSPECCAO  ORDINARIA AO MUNICIPIO DE SINES:- Os 
        Srs.   Vereadores   Guinote,   Idalino   e   Venturinha  protestam 
        veementemente pelo facto do Sr.  Presidente nao lhes ter facultado 
        o  conhecimento  do  teor  do  Relatorio  da  Inspeccao  Geral  da 
        Administracao do  Territorio,  contrariando  as disposicoes legais 
        sobre a  materia,  bem  como,  a  recomendacao  da Inspeccao Geral 
        reafirmada por fax  de  95.02.14  e  por  carta registada da mesma 
        data.------------------------------------------------------------- 
        Protestam igualmente os  Srs.  Vereadores  Guinote  e Idalino pelo 
        facto de a forca  politica a  que  o  Sr. Presidente pertence, ter 
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        emitido um comunicado a populacao  em que sao feitas consideracoes 
        sobre  as  conclusoes  do  relatorio  e  criticas  a  IGAT  e  aos 
        Vereadores  do  PS.     Com  efeito,  o  relatorio  encontra-se em 
        segredo de justica,  pelo  que  nao  e  aceitavel  a divulgacao de 
        informacoes sobre o seu conteudo. ------------------------------- 
        Protestam igualmente, contra o facto  de  o Sr. Presidente nao ter 
        convocado uma reuniao  extraordinaria  da  Camara  para analisar o 
        relatorio e decidir dos procedimentos a adoptar. ----------------- 
        O Sr. vereador Cesar informou  que  o relatorio esta em apreciacao 
        por consultores juridicos  e  sera  presente numa proxima reuniao. 
 
        5 - VEREADOR IDALINO: -------------------------------------------- 
        5.1 - ESTUDO SOBRE O PROGRAMA ESCOLAR DO CONCELHO:---------------- 
        Voltou a colocar  a  questao  da  sessao  anterior,  em  que o Sr. 
        Vereador do Pelouro nao estava presente. ------------------------- 
        O Sr. Vereador Correia informou que o estudo devera ser feito pela 
        Delegacao  Regional  de  Educacao   do  Alentejo,  ja  tendo  sido 
        solicitado ao Chefe da Divisao  de Recursos Educativos, mas que so 
        deve  ser  feito  apos  a  transicao  dos  alunos  para  a  Escola 
        Secundaria. ------------------------------------------------------ 
        O Sr. Vereador Idalino sugere que o pedido seja formalizado, com o 
        pedido de metodologia que deve enformar o estudo.----------------- 
 
        6 - VEREADOR CESAR:----------------------------------------------- 
        6.1 - COMISSAO DE CARNAVAL DE SINES: ----------------------------- 
        Informou das dificuldades sentidas  pela Comissao de Carnaval face 
        aos apoios da Regiao  de  Turismo  Costa  Azul  e a transmissao em 
        directo pela RTP.   Informou  ainda  da sua tentativa de contensao 
        de despesas e  o  facto  de  considerarem  que  os 6.000 contos da 
        Camara Municipal de Sines nao sao suficientes. ------------------- 
        O Sr. Vereador  Venturinha  informou  a  posicao  que transmitiu a 
        Comissao de que devem aguardar a execucao do orcamento do Carnaval 
        de 1995, para saber se e ou nao suficiente.----------------------- 
 
        II - EXPEDIENTE GERAL:-------------------------------------------- 
 
        1 - REPARTICAO ADMINISTRATIVA:------------------------------------ 
        1.1 - ADL - ASSOCIACAO DE DESENVOLVIMENTO DO LITORAL ALENTEJANO:-- 
        Presente processo referente a adesao  da Camara Municipal de Sines 
        a referida Associacao.-------------------------------------------- 
        Aprovada, por unanimidade, a ratificacao  da gestao de negocios do 
        Sr.   Presidente   da   Camara   no   ambito   da   Associacao  de 
        Desenvolvimento  do  Litoral   Alentejano,   em  representacao  do 
        Municipio de Sines. ---------------------------------------------- 
 
        1.2 - ANMP - ASSOCIACAO NACIONAL DOS MUNICIPIOS PORTUGUESES:------ 
        Presente of. c/  entrada  n.  718,  95.01.20,  convocando para uma 
        reuniao no dia 95.02.03, e  enviando documentacao sobre a ordem de 
        trabalhos.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:" Tomamos 
        conhecimento.  Fotocopiar  para  os   Srs.  Vereadores  Correia  e 
        Guinote". -------------------------------------------------------- 
                                                                   .../... 
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        1.3 - MINISTERIO DO  AMBIENTE  E  RECURSOS NATURAIS - INSTITUTO DA 
        AGUA - DELEGACAO DE SANTO ANDRE - Aterro Sanitario:--------------- 
        Presente of. c/ entrada  n.  916,  de  95.01.25, informando de que 
        apos o esgotamento da capacidade  da  vala em exploracao, onde tem 
        sido feitas  as  deposicoes  dos  residuos  solidos domesticos dos 
        Municipios de Sines e Santiago do Cacem, aquele Instituto nao esta 
        disponivel para continuar a  assegurar  o  servico de recepcao dos 
        residuos solidos domesticos. Mereceu,  por unanimidade, o despacho 
        de:"  Tomamos  conhecimento.   Fotocopiar   para  o  Sr.  Vereador 
        Guinote".--------------------------------------------------------- 
 
        1.4 - SECRETARIADO DO VII CONGRESSO SOBRE O ALENTEJO:------------- 
        Presente of.  c/  entrada  n.  963,  de  95.01.26, convidando para 
        reuniao do Secretariado do VII  Congresso  sobre o Alentejo no dia 
        95.01.30.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:"  Tomamos 
        conhecimento. Recomenda-se a criacao de um dossier sobre o assunto 
        que fica disponivel para os Srs. Vereadores".--------------------- 
 
        1.5 - AMDS - ASSOCIACAO DOS MUNICIPIOS DO DISTRITO DE SETUBAL:---- 
        Presente of. c/ entrada  n.  1026,  de 95.01.27, enviando copia do 
        Plano  de  Actividades  e   Orcamento   para  1995.  Mereceu,  por 
        unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento. Fotocopiar para 
        os Srs. Vereadores Idalino e Guinote. ---------------------------- 
 
        1.6 - SECRETARIADO DO VII CONGRESSO SOBRE O ALENTEJO:------------- 
        Presente of. c/ entrada  n.  1314,  de  95.02.03, enviando acta da 
        reuniao  de 95.01.30, e proposta de orcamento para o VII Congresso 
        e  ainda,  os  criterios  para  as  comparticipacoes  das  Camaras 
        Municipais. Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:" Tomamos 
        conhecimento. Anexar ao dossier".--------------------------------- 
 
        1.7 -  ASSOCIACAO PORTUGUESA DE DEFICIENTES:---------------------- 
        Presente  of.  c/  entrada   n.  1300,  de  95.02.03,  solicitando 
        concessao de  subsidio  a  fim  de  possibilitar  a realizacao das 
        iniciativas constantes  do  Plano  de  Actividades  da Associacao. 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Aprovado a atribuicao de 
        um subsidio extraordinario de 10.000$00".  ----------------------- 
 
        1.8 -  ANMP - ASSOCIACAO NACIONAL DE MUNICIPIOS PORTUGUESES:------ 
        Presente of. c/ entrada  n.  1429,  de 95.02.07, enviando mocao do 
        Conselho Geral a proposito do Orcamento de Estado/95. Mereceu, por 
        unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento. Fotocopiar para 
        os Srs. Vereadores Guinote, Idalino e Correia". ------------------ 
 
        1.9  - IGAT - INSPECCAO GERAL DA ADMINISTRACAO DO TERRITORIO:----- 
        Presente of. c/ entrada n.  1426, de 95.02.07, remetendo fotocopia 
        do  Relatorio  da  inspeccao  ordinaria  ao  Municipio  de Sines e 
        informando sobre os procedimentos  a  adoptar e com a recomendacao 
        de que o  Relatorio  nao  pode  ser  divulgado  fora do ambito dos 
        orgaos do  Municipio  por  a  materia  averiguada  ser de natureza 
        sigilosa.--------------------------------------------------------- 
        Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:"Tomamos conhecimento. 
        Fotocopiar para os Srs. Vereadores Guinote e Idalino". 
                                                                   .../... 
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        1.10 - COMISSAO DE LUTA  CONTRA  A  INSTALACAO NA AREA DE SINES DA 
        CENTRAL INCINERADORA DE RESIDUOS TOXICOS E PERIGOSOS:  ----------- 
        Presente fax c/  entrada  n.  1431,  de  95.02.07,  saudando o Sr. 
        Presidente  da  Camara  pelas  palavras  proferidas  a Comunicacao 
        Social  Nacional  que  afirmou,  entre  outras  iniciativas, estar 
        disposto a "pôr as populacoes na rua", pelo que a Comissao de Luta 
        prescinde, desde  ja,   de  levar  a  efeito  iniciativas de luta, 
        estando  sempre  na  primeira  linha  do  combate  comum  contra a 
        Incineradora em Sines. ------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:" Tomamos conhecimento. 
        Fotocopiar para os Srs. Vereadores Idalino e Venturinha".--------- 
 
        1.11 - IGAT - INSPECCAO-GERAL  DA  ADMINISTRACAO  DO  TERRITORIO - 
        - Inspeccao Ordinaria ao Municipio de Sines:---------------------- 
        Presente of.  c/  entrada  n.  1743,  de  95.02.14,  informando na 
        sequencia do Fax n. 1 de 10 de Fevereiro/95, que a recomendacao da 
        IGAT e no sentido de permitir  o conhecimento do teor do Relatorio 
        por parte dos membros do  orgao executivo da Assembleia Municipal. 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho de:"Foi dado conhecimento de 
        que o Relatorio se encontra na Camara Municipal, em apreciacao por 
        consultores juridicos  para  analise  e  resposta  dentro do prazo 
        estabelecido.   Sera  dado  conhecimento  do  dito  Relatorio numa 
        proxima sessao".-------------------------------------------------- 
 
        1.12 - CLC / PETROGAL - Oleoduto Sines - Aveiras:----------------- 
        A Camara Municipal tomou  conhecimento  do tracado proposto para o 
        referido oleoduto. ----------------------------------------------- 
 
        1.13 - CAPELA DE NOSSA SENHORA DAS SALVAS - Visitantes:----------- 
        A Camara Municipal  tomou  conhecimento  de  terem  sido  de 191 o 
        total de visitantes no mes de Janeiro/95.------------------------- 
 
        1.14 - MAPAS PARA UTILIZACAO DE VIATURAS MUNICIPAIS:-------------- 
        Aprovados, por unanimidade, os  mapas  de pedidos de transporte de 
        16 a 22 e de 23 a  29 de Janeiro/95.    A Camara Municipal suporta 
        integralmente os custos nos termos do Regulamento.---------------- 
 
        2 - REPARTICAO FINANCEIRA:---------------------------------------- 
        2.1 - RELACAO DE ACEITES EXISTENTES EM 01.02.95:------------------ 
        A Camara  Municipal  tomou  conhecimento  da  referida  relacao de 
        aceites no valor  total  de  50.141.4754$00, que  se  anexa a esta 
        minuta de acta. -------------------------------------------------- 
 
        2.2 - ANALISE FINANCEIRA - DEZEMBRO/94:--------------------------- 
        A  Camara  Municipal  tomou  conhecimento  da  analise  financeira 
        elaborada pela Tecnica de Contabilidade e Administracao.---------- 
 
        2.3 - VGAC - VASCO DA GAMA ATLETICO CLUBE:------------------------ 
        Presente of. c/ entrada n. 244, de 95.01.06, solicitando pagamento 
        de  esc.   1.375.500$00,   referente   aos  transportes  escolares 
        efectuados no  mes  de  Dezembro/94.  Mereceu,  por unanimidade, o 
        despacho de:" Aprovado o pagamento".------------------------------ 
                                                                   .../... 
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        III - EXPEDIENTE DE OBRAS:---------------------------------------- 
 
        1 - EXPEDIENTE DIVERSO:------------------------------------------- 
        1.1 - INFORMACAO A CAMARA CONFORME PREVISTO  NO N. 3 DO ART. 52 DO 
        DL 100/84, DE 29 DE  MARCO,  SOBRE  OS DESPACHOS EXARADOS PELO SR. 
        PRESIDENTE NO USO DAS COMPETENCIAS DELEGADAS  DE ACORDO COM O N. 1 
        DO CITADO ARTIGO 52: --------------------------------------------- 
        A Camara Municipal  tomou  conhecimento  dos  mapas, anexos a esta 
        minuta de acta, referentes a: 
          - Projectos indeferidos desde ultima sessao de Camara.---------- 
          - Licencas   de  construcao  desde a ultima sessao de Camara.--- 
 
        1.2 - LISTA CLASSIFICATIVA PARA  ATRIBUICAO DE LOTES DE TERRENO EM 
        REGIME DE DIREITO  DE  SUPERFICIE  PARA  AUTO  CONSTRUCAO - Edital 
        100/94: ---------------------------------------------------------- 
        Aprovada, por  maioria,  com  as  abstencoes  dos  Srs. Vereadores 
        Guinote e Idalino, a  lista  definitiva   geral para atribuicao de 
        lotes de terreno, em  regime  de  direito de superficie, para auto 
        construcao.   Publicar edital. ----------------------------------- 
 
        1.3 - LISTA CLASSIFICATIVA PARA  ATRIBUICAO  DE LOTES DE TERRENO A 
        FUNCIONARIOS DA AUTARQUIA E A  OUTROS QUADROS TECNICOS DO ESTADO - 
        Edital n. 101/94: ------------------------------------------------ 
        Aprovada, por  maioria,  com  as  abstencoes  dos  Srs. Vereadores 
        Guinote e Idalino, a lista definitiva  para atribuicao de lotes de 
        terreno, em regime de direito de superficie, para auto construcao, 
        a funcionarios da Autarquia e a outros Quadros Tecnicos do Estado. 
        Publicar edital. ------------------------------------------------- 
 
        1.4 - MARIA ANTONIA ZAMBUJO: ------------------------------------- 
        Presente req. c/ entrada n. 143, de 95.02.03, solicitando que seja 
        efectuada a transferencia do lote  2  da Courela da Cruz para nome 
        de  suas  filhas.  Mereceu,   por  unanimidade,  o  despacho   de: 
        "Solicitar parecer juridico ao Dr. Leonel".----------------------- 
 
        1.5 - SLE - ELECTRICIDADE DO SUL, SA.: --------------------------- 
        Presente  of.  c/  entrada  n.  13298,  de  94.12.15, apresentando 
        orcamento no valor de 573.901$00+IVA, para colocacao de um armario 
        na Rua 3, da ZIL 2. ---------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovado".--------------- 
 
        1.6 - FERNANDO GAMITO:-------------------------------------------- 
        Aprovado, por unanimidade, a  cedencia  do  lote 1035, com 200 m2, 
        sito na ZIL 2, conforme  proposta  do Sr. Ferreira Costa datada de 
        94.11.03.--------------------------------------------------------- 
 
        1.7  -  GOVERNO  CIVIL  DE   SETUBAL  -  Posse  Administrativa  da 
        Empreitada de Acesso aos Terminais  Portuarios na Avenida Vasco da 
        Gama em Sines:  -------------------------------------------------- 
        Presente informacao da Sra.  Eng.  Rosa Rodrigues, anexando oficio 
        do Governo Civil de Setubal enviando Termo de Posse Administrativa 
        e Auto de Medicoes da  Obra em epigrafe, Mereceu, por unanimidade, 
        o despacho de:"Tomamos  conhecimento".---------------------------- 
                                                                   .../... 



 
 
 
 
        ACTA N. 05 
                            (Reuniao 95.02.15) 
 
                                                                  PAG. 7 
 
 
 
        1.8 - CAVOP - CONSTRUCOES,  ARMADURAS, VOLADURAS E OBRAS PUBLICAS, 
        LDA. - ETAR de Porto Covo:---------------------------------------- 
        Presente carta c/ entrada n. 156, de 95.01.31, sobre o conteudo do 
        oficio da Camara Municipal no  qual  foi solicitado que a CAVOP se 
        desobrigasse  do  contrato  celebrado  para  execucao  da  obra em 
        epigrafe.--------------------------------------------------------- 
        Este  assunto  vai   a    proxima    sessao.  O  DAF deve fornecer 
        informacao sobre o resultado da Assembleia definitiva de credores. 
        Fotocopiar  o  parecer  juridico  sobre  o  assunto  para  os Srs. 
        Vereadores.------------------------------------------------------- 
 
        2 - CONSTRUCOES, ALTERACOES,   ETC.: ----------------------------- 
        2.1 - ISMENIO VIDAL DE OLIVEIRA:---------------------------------- 
        Presente req. c/ entrada n. 86, de 95.01.23, apresentando proposta 
        reformulada da cave que pretende  construir  no seu predio sito no 
        Largo Marques de Pombal, em  Porto  Covo,  a fim de ser aprovado o 
        respectivo projecto. --------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Aprovada a construcao da 
        cave, com nova dimensao,  nao  alterando  a  fachada, sem acesso a 
        veiculos  e   de   dimensoes   que   nao   colocam   em   risco  a 
        construcao".------------------------------------------------------ 
 
        2.2 - INOCENCIO MARIA MARTINS:------------------------------------ 
        Presente req. c/ entrada n. 02, de 95.01.03, solicitando aprovacao 
        do projecto de alteracoes referente  a transformacao da garagem em 
        moradia, sita no  Bairro  Pidwell,  n.  9,  em  Sines.  Presente o 
        parecer tecnico da Sra.  Arq.  Graca,  referindo manter o anterior 
        parecer tecnico datado de 94.11.17. ------------------------------ 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho de:"Indeferido de acordo com 
        o anterior parecer tecnico".-------------------------------------- 
 
        2.3 - MARIO JOSE DA SILVA:---------------------------------------- 
        Presente  req.  c/  entrada  n.  1590,  de  94.10.11,  solicitando 
        reapreciacao do processo de  construcao  de uma moradia na Courela 
        do Nespereiro, Terca Parte, Porto Covo,  conforme documentacao que 
        anexa.  Presente parecer da Sra. Arq. Graca com o seguinte teor:"O 
        presente terreno com  uma  area  de  1,01 ha encontra-se abrangido 
        pelas seguintes areas:   1 -  Area  Rural  do Concelho (PDM);  2 - 
        Area de Paisagem  Protegida;   3  -  Faixa  Litoral do PROTALI, em 
        areas florestais e silvopastoris.  ------------------------------- 
        - De acordo com o PDM nao se admitem novas construcoes em terrenos 
        com esta area;    - A  Area  de Paisagem Protegida, no seu parecer 
        de  94.02.23,  nao  concorda  com  a  construcao  pretendida  pelo 
        requerente;  -  Tambem na  faixa  Litoral  do  PROTALI e nas areas 
        florestais e  silvopastoris  nao  sao  autorizadas  edificacoes em 
        unidades de exploracao com menos de 30  ha (ver art. 9, n. 11, al. 
        b do DR 26/93)".-------------------------------------------------- 
        Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:"Indeferido  conforme 
        parecer tecnico".------------------------------------------------- 
 
        IV - ACTA:-------------------------------------------------------- 
        E aprovada em minuta a acta desta reuniao.------------------------ 
                                                                   .../... 
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        V  - ENCERRAMENTO:------------------------------------------------ 
        E, nao havendo  mais  assuntos  a tratar,  o  Exmo. Sr. Presidente 
        declarou encerrada a reuniao. Eram 20 horas.---------------------- 
 
        E eu,_________________________  (Carmem Isabel  Amador Francisco), 
 
        Secretaria  do orgao executivo municipal, a subscrevi. 
 
 
                                      O PRESIDENTE, 
 
                                      ------------------------------------ 
 
 
                                      OS VEREADORES, 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 


